

Ausstellung

Die Diakonie zeigt Historisches

RUMMELSBURG – „Fremde beherbergen. Geschichte eines diakonischen Auftrags“, heißt die neue Ausstellung im Diakoniemuseum. Eröffnung ist am Donnerstag, 16. März. Anhand von historischen Filmen, Bildern, Dokumenten, Karten und Objekten wird gezeigt, wie diakonische Einrichtungen in der Vergangenheit den biblischen Auftrag „Fremde beherbergen“ interpretiert und umgesetzt haben.

In der Ausstellung ist unter anderem eine Glocke zu sehen, die schlesische Vertriebene nach 1945 der Rummelsberger Diakonie stifteten. Im Museumskino sind Ausschnitte des Tonfilms „Es war ein Mensch“ von 1950 zu sehen. Zeitzeugen berichten über ihre Flucht aus Ostpreußen und Schlesien, Mitarbeitende der Rummelsberger Diakonie aus 20 Nationen über ihre Herkunft und ihre heutige Tätigkeit in Bayern. db

Info

Die Ausstellung ist 2025 zu sehen. Öffnungszeiten: Dienstag, Donnerstag und jeden ersten Sonntag im Monat von 14 bis 17 Uhr. www.diakoniemuseum.de.
